

# Luxemburg gesteht Tieren auf dem Papier Würde zu

18.07.2018 10:20

*Von Wild beim Wild*

Luxemburg hat ein neues Tierschutzgesetz. Der Text wurde einstimmig von den Parlamentariern angenommen. Mit dem neuen Gesetz gesteht Luxemburg als zweites Land nach der Schweiz Tieren eine Würde zu, die es zu schützen gilt. *“Früher wurden Tiere als Arbeitsgerät oder Transportmittel eingesetzt”*, sagte der zuständige Landwirtschaftsminister Fernand Etgen vor den Parlamentariern. Heutzutage sehen Besitzer ihre Tiere nicht mehr als Sache, sondern als Lebewesen an, so der Minister weiter.

[Lesen Sie hier weiter!](#)